

Los Mossos aguardaron a que dos de los detenidos regresasen de un viaje a Marruecos con un cargamento de droga

## Detenidos tres vecinos de Lliçà por presunto tráfico de hachís

JOSÉ MAS

Los Mossos de la Comisaría de Granollers detuvieron el pasado lunes a tres vecinos de Lliçà de Vall, a los que se acusa como presuntos autores de un delito contra la salud pública, por traficar con estupefacientes. La policía había iniciado sus investigaciones el pasado mes de abril, al tener indicios de que en la citada localidad se centraba una importante actividad de tráfico de drogas. Tras montar un dispositivo de

vigilancia se comprobó que uno de los tres detenidos, **Luis Eduardo G.R.** podría estar implicado en el delito, utilizando su domicilio para almacenar el hachís y realizar sus contactos, confirmado por las idas y venidas de consumidores habituales de dicha droga.

A finales de la pasada semana, **Luis E.G.** e **Isaac N.M.**, otro de los detenidos, viajaron en coche hasta el sur de España o a Marruecos para conseguir más droga. El lunes regresaron a Lliçà de Vall y justo cuando



Alijo de hachís incautado por los Mossos. En la foto pequeña, detalle de una de las botellas donde escondían la droga.

iban a entrar en su casa fueron detenidos por los Mossos. Igualmente fue detenida **Lorena G.H.**, que se encontraba en el interior de la casa. Al registrar su vehículo se encontraron 731 bolas de hachís, camufladas

dentro de botellas de agua mineral, con un peso total de unos cuatro kilos. Los detenidos carecían de antecedentes penales y fueron puestos a disposición judicial el pasado miércoles.

## Absuelto un vecino de Vallromanes acusado de malversación e insolvencia

**VALLROMANES.** La Audiencia de Barcelona ha absuelto a los propietarios de una tienda de venta de automóviles de lujo, entre ellos un vecino de Vallromanes, que habían sido acusados de insolvencia y de quedarse con unos coches embargados.

La Sección Séptima de la Audiencia absuelve a **Fernando S.M.**, de 67 años y a sus primos **Luis S.F.** y **Enrique S.F.**, ambos de 60 años, el último vecino de Vallromanes. De este modo la Sala desestima la petición de la fiscalía de tres años de prisión y seis de inhabilitación para Luis S. y dos años para Fernando S. y Enrique S., así como más de 99 mil Euros de multa y otros 99 mil de indemnización.

Los hechos que se juzgaron se produjeron en enero de 1994 cuando a consecuencia de unas deudas, Ferrari Import Española interpuso una demanda contra los propietarios de Fernando Serena S.A. Posteriormente se decretó un embargo contra la empresa. Seis coches Lancia expuestos en la tienda de la Diagonal, de Barcelona quedaron embargados, nombrándose depositario a Luis S., a pesar que éste advirtió que los coches eran propiedad de

Fiat Auto España. En febrero de 1998, al decretarse la ejecución del embargo, el Juzgado se encontró con que los coches se los había llevado la propia Fiat.

En su sentencia, los magistrados consideran que existieron irregularidades en las diligencias judiciales, al no poder considerarse a Luis S. como depositario de unos bienes que no eran suyos y al no informarle de las obligaciones que comportaba dicho nombramiento como depositario. **J.M.**

## Confiscados CD's falsificados en el mercado semanal

**CANOVELLES.** Miembros del Grupo Fiscal de la Guardia Civil confiscaron el pasado domingo, durante la celebración del mercado semanal de Canovelles un total de 39 discos compactos piratas, valorados en más de 700 Euros. Los discos se encontraban en una parada, dispuestos para su venta. En esta ocasión no se produjo ninguna detención, ya que el vendedor, al detectar la presencia de la Guardia Civil, abandonó el material falsificado, dándose a la fuga. **J.M.**

Aquest anunci no té cap interès. Exactament un 0% TAE.

En finançaments fins a 36 mesos i amb una entrada mínima del 25%.

Mazda 323.



**mazda**  
Mazda Credit  
Garantia 3 anys  
902 345 456  
www.mazda.com

**MIDOCAR-2010 SL**

C-17 (antiga N-152) Km.18.5  
08400 Granollers

Tel. 938618912

Aquest mes tens l'oportunitat d'endur-te un Mazda323 amb un finançament que té un 0% d'interès. En versió dièsel o gasolina i amb tot l'equipament de sèrie que et puguis imaginar: ABS amb EBD, cèrre col·lisió de seguretat frontal i lateral, aire condicionat, servodirecció, alçavidres elèctrics, equip de so amb controls al volant, tancament centralitzat amb comandament a distància... Conduir un Mazda sempre té interès, però aquesta vegada no en té gens.

Exemple: model Mazda 323F Exclusive AA, 1.6 16v 100 CV. Preu del vehicle: 15.750€ (Pla Prever no inclòs). Entrada inicial mínima (25%): 3.937,50€. Quota mensual: 328,13€. Termini màxim: 36 mesos. Preu total a terminis: 15.750€. TAE: 0,00%. TIN: 0,00%. 0% d'interès. Sense comissió d'obertura. Oferta de finançament de FCE Bank plc - Sucursal en Espanya. Valida fins al 31/05/2002. Comissió d'obertura i interessos subvencionats per Mazda Automòbils Espanya, SA. RBE núm. 908/02



**mazda**  
ZOOM-ZOOM